

La fin du discours de Claudette Houle CND, fondatrice du SASMAD à Québec lors de la grande fête du SASMAD à Québec, le samedi 23 septembre

... Je pourrais vous entretenir longtemps ainsi pour remercier nos bénévoles et vous partager les grandes joies que je vis comme responsable depuis 5 ans. Cependant, le moment est venu de ne pas être égoïste et de permettre à une remplaçante de vivre ces grands moments...

À cette période de notre histoire, je vous propose d'ajouter un verset au récit de la Création de la Genèse.

Verset additionnel :

Après ces 5 premières années du SASMAD à Québec, Dieu vit que cela était bon.

Il dit : « Nommons une nouvelle directrice »

Et ce fut ainsi.

Il y eut un soir, il y eut un matin. Ce fut la fin de la 5^e année.

C'est alors qu'une étoile s'est détachée de la nuée et est venue se poser sur le terrain du SASMAD à Québec.

Cette étoile, je vous la présente : madame Sylvie Tremblay-Pour moi, Sylvie, est toute désignée et digne de confiance.

Je la remercie d'accepter cette tâche avec beaucoup de JOIE.



Lien pour voir toutes les photos prises au cours de cette occasion festive :

<https://photos.app.goo.gl/zhYZgRzJeX5BnoZ5A> Merci à Gabriel Blouin

DÉCOUVRONS DES ARTISTES PARMIS NOUS



Nos collègues mexicaines aiment aussi les arts et la beauté ... de la création.

Blanca est plutôt contemplative. Elle nous dit : « La beauté de l'art me parle de Dieu. J'aime la peinture, la musique classique, ... Ce sont des louanges au Seigneur. L'art sacré révèle l'amour, et l'AMOUR, c'est Dieu ! »

Bérénice pour sa part est plus du type participatif-actif. Elle aime vraiment beaucoup ses chats. Elle nous les présente lors des réunions sur Zoom et elle les photographie avec plaisir. Mais, en plus, elle a décidé

d'immortaliser Mimi sur une feuille à dessin.



Et c'est sans oublier ses super gâteaux de fête. Bravo !

Notre Église à Montréal prie pour les vocations

Extraits de la lettre d'invitation de Monsieur l'Abbé Silvain Cloutier.

... Au cours de cette année pastorale, S.E. Mgr Christian Lépine présidera quelques eucharisties pour demander au Seigneur, par l'intercession de notre Mère du Ciel, de nouvelles vocations pour notre église diocésaine mais aussi pour remercier le Seigneur pour tous ceux qui cheminent en vue de devenir prêtres diocésains ou sont prêtres au sein de notre diocèse. **La première célébration aura lieu le samedi 14 octobre 2023 à 10h à la Mission Catholique des Philippines au diocèse de Montréal (Filipino Catholic Mission of Montreal) située au 8500 boul. Saint-Laurent à Montréal ...** en présence des séminaristes cheminant au Grand Séminaire de l'Archidiocèse de Montréal (GSAM), de M. le recteur et de son Collège des Formateurs au GSAM ainsi que des deux directeurs de vocations pour notre diocèse (secteur francophone et anglophone). ... Cette célébration – comme celles qui suivront- a lieu dans le cadre du 80e anniversaire de l'Œuvre des Vocations du Diocèse de Montréal (OVDM). Cette première eucharistie de l'année pastorale sera une messe pour les vocations sacerdotales dédiée à « Marie, Mère et Maitresse de Spiritualité ». Dans l'espérance de vous y retrouver. En Jésus Bon Pasteur, par Marie et Joseph, Abbé Silvain Cloutier, dir. Service de la Pastorale des Vocations Sacerdotales du Diocèse de Montréal.

À NOTER... il y aura une suite

« A la fin du mois de janvier 2024, nous poursuivrons avec une autre célébration de ce type à la Basilique Cathédrale de Montréal. Au mois de mars 2024, nous irons dans une église de Laval. Au mois de mai 2024, nous célébrerons à Repentigny. Au mois d'octobre 2024, nous débiterons une nouvelle année pastorale de visite pour les vocations en allant à l'Ile-des-Sœurs. Nous poursuivrons ensuite dans d'autres communautés paroissiales des différents secteurs de notre diocèse. »

La poursuite du travail synodal sur la synodalité.

Le 30 septembre a eu lieu une veillée de prière œcuménique au Vatican, en présence du pape François et des représentants et représentantes de diverses autres Églises, et de jeunes. Il est important de porter dans nos prières personnelles les intentions de l'unité des chrétiens par la prière, le silence et l'écoute de la Parole. Le président de la Conférence des évêques catholiques du Canada, Mgr William McGrattan, a déclaré la veille de cette veillée de prière :

« Sans la prière et la reconnaissance de la primauté de la grâce de Dieu à l'œuvre dans nos vies, il ne peut y avoir d'expérience authentique du Synode sur la synodalité. Cette veillée œcuménique de prière nous rappellera notre engagement à construire une Église synodale et à confier ensemble le travail du Synode à l'Esprit Saint ».

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : misericorde.mercysasmad@gmail.com

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>